



## Comentario

### Jesús Martín Mendoza (Periodista)

“La jefa de la Ciudad de México se deslindó de los anuncios espectaculares con la leyenda ‘#EsClaudia’ que se encuentra en los distintos estados de la República Mexicana y que presuntamente fueron pagados por diputados federales de Morena que apoyan su candidatura. Quieren hueso, qué putrefacción de la política de este partido, buscando hueso, barbeando a la Jefa de Gobierno con unos espectaculares y una campaña deleznable, ¿quieren candidatearla, quieren impulsarla? Pongan su rostro y pongan ‘Claudia Sheinbaum, para presidenta’, órale, no les importa la ley, quieren violentar la ley diputados de Morena, háganlo con esos dos...pantalones, estoy diciendo, háganlo con pantalones”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFtDIZHRD7W34jU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212157&parId=75F18D3264FEE48F%212154&o=OneUp>